

**Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, por un tiempo de hasta 5 minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.**

**La Presidenta:**

Se concede el uso de la palabra al diputado Antonio Helguera Jiménez, por un tiempo de hasta 5 minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

**El diputado Antonio Helguera Jiménez:**

Muchas gracias, señor secretario por sus respuestas.

Y lamento mucho no haber traído preguntas para mi amigo el secretario Ángel Almazán con quien compartí los primeros años de estudio en la secundaria de aquí de Chilpancingo, pero reconocemos tu valía en esta estructura de gobierno amigo Ángel.

Sin duda la responsabilidad que usted tiene es muy sensible secretario es enorme la importancia de la Protección Civil como instrumento legal y organizativo destinado a salvaguardar la vida, la integridad y el patrimonio de la población ante situaciones de emergencia por lo que debe ser operado sin errores de manera oportuna y con la mayor eficacia lo que se haga o deje de hacer la ciudadanía lo observa, lo reconoce, lo padece o lo reclama con justa razón, porque una de las obligaciones del Estado de los gobiernos es tomar medidas y reforzarlas para proteger a la población de estos fenómenos perturbadores.

La adversidad siempre debe ser oportunidad para mejorar las estrategias y acciones, la política pública como necesidad para reforzar las estructuras institucionales y los procedimientos de Protección Civil en Guerrero lo que requiere considero una combinación de enfoque legales, organizativos y de políticas públicas.

El paso del huracán Otis, fue una de las más traumáticas experiencias colectivas que ha vivido nuestro Estado, que ha puesto a prueba la capacidad de respuesta de nuestros tres niveles de gobierno, es necesario valorar en su justa dimensión nuestra capacidad de respuesta como gobierno y como ciudadanía ante un fenómeno que llegó de sorpresa como si hubiera sido creado a propósito para infringir el mayor daño en el menor tiempo posible.

Hacer estas valoraciones con honestidad sin pretensiones, sin triunfalismo, sin simulación permitirá estar mejor preparados para las sorpresas que el cambio climático y la posición geográfica en el mapa

sísmico nos tengan reservadas en el futuro.

La adversidad parece empeñada en ponernos a prueba primero la pandemia del covid-19 a partir de febrero de 2020 prueba que superamos, con una evaluación aceptable a nivel mundial ahora el mundo nos está observando tenemos la tarea de superar esta tragedia y de construir una ruta, construir instrumentos ya lo decía usted, construir instrumentos para prevenir los desafíos futuros, esto requiere de solidaridad, de organización de suma de esfuerzos de los tres niveles de gobierno y de un manejo honrado y transparente de los recursos que se asignen a la tarea de reconstrucción.

Muchas gracias.